



# 隈府小だより

学校教育目標「自ら考え なかまと高め合う 隈府小」

隈府小学校  
学校だより No8  
文責 芹川博文  
5月30日(金)

## 「めっちゃ楽しかった！」

～ 体育主任のオリジナル作詞と 閉会式での1年生のひと言 ～



### ③ (青団)

フレーフレー 青組 フレフレ 青組  
ぼくらは のびゆく 青空のように  
わきあがる ゆうき かいっぱい がんばろう



運動会でひときわ盛り上がった一つの時間は応援歌。本来は①(赤団) ②(白団)の2番までしかない原曲ですが、体育主任の松岡先生自ら3番(青団)を作詞。赤、白、青の3つの団での大合唱となりました。

閉会式で、二ノ文PTA会長が、「運動会、楽しかったですか？」と尋ねられました。多くの児童が「ハイ！」と返事した中で、最前列の1年生の児童が、「めっちゃ楽しかった！」と大きな声で返した姿が印象的でした。保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。

## 運動会後の「日常」から感じられたもの



日常の生活に戻りました。運動会振替休日の翌日(5月27日)、「みんな疲れているかな」と心配しましたが、子どもたちは元気な挨拶で登校し、朝から運動場で遊ぶ姿も沢山見られました。

1時間目、6年生が運動会後の掃除を黙々としてくれていました(左の写真)。2年生は、一人一鉢のトマトを観察記録していました(左から2番目の写真)。子どもたちの「日常」が戻ったことを感じました。運動会前と一見変わらない日常、しかし、運動会という一大行事を通して大きく成長したことと思います。子どもたちの元気な姿、頑張る姿から、そのことが感じられた運動会後の朝でした。

もう一つ。その日は「お弁当の日」でした。朝から弁当用の小さなバッグを大事そうに持って登校する子どもたち。「初めて卵焼きを自分で作りました。ちょっと食べたら、ものすごく美味しかったです」と表情豊かに報告してくれた低学年の子もいました。給食の時間に教室をのぞくと、「先生、〇〇さんの弁当、スゴいですよ」と、紹介してくれたのが「白団優勝」の文字の見事なキャラ弁(右の写真)。お弁当を食べている時の表情は、どの子どもとても幸せそうでした。保護者の皆様にとって忙しい朝、弁当作りで更に忙しい朝を過ごされたことと思います。ご協力に感謝いたします。

気づけば来週から6月。「日常」から様々な子どもたちの成長を感じていきたいと思ひます。